

# Dank neuem Glasfaser-Anschluss: störungsfrei und schnell im Netz

Eine schnelle und stabile Internetverbindung bis in die Wohnung wird immer wichtiger. Denn die transportierten Datenmengen nehmen täglich zu. Die neuen Fiber to the Home (FTTH) Glasfasernetze der Gemeinden Marbach und Rebstein bieten beste Voraussetzungen.

Filme ruckelfrei in HD anschauen, riesige Datenmengen in rasendem Tempo down- und uploaden und mehrere Dienste, Anwendungen und Kommunikationskanäle gleichzeitig zu nutzen, gehört bei der Familie Ruppanner in Marbach zur Tagesordnung. «Im Home-office bin ich auf eine schnelle und stabile Internetverbindung angewiesen», sagt Heinz Ruppanner, der als Leiter des Wasserwerks bei der Stadt Altstätten arbeitet. Für ihn, seine Frau Nicole sowie die 18-jährige Tochter Jana und den 16-jährigen Sohn Timo gehört ein leistungsfähiges Netz zur Grundversorgung.

Dank dem neuen Anschluss an das Glasfasernetz kann beispielsweise Timo online Play Station spielen, während sich Jana auf Netflix einen Film ansieht, die Eltern TV schauen und nebenbei Freunden Fotos verschicken. «Keine der Anwendungen gerät ins Stocken», erzählt Heinz Ruppanner. Manchmal werde parallel dazu sogar noch von Freunden der Kinder das WLAN genutzt. Alles funktioniert einwandfrei. Heinz Ruppanner ist von der Geschwindigkeit des Netzes überzeugt, wie auch von den Dienstleistungspaketen und der Servicebereitschaft der Mitarbeitenden von Rii Seez Net: «Die regionale Lösung ist für uns das Richtige. So haben wir bei Bedarf Ansprechpartner vor Ort, die sich um unsere Anliegen kümmern.» Inzwischen haben alle vier Familienmitglieder ihr Handy-Abo zu Rii Seez Net gewechselt: «Wir profitieren von den massgeschneiderten Angeboten und den fairen Kombi-Preisen.»



Heinz Ruppanner (Mitte) freut sich zusammen mit den beiden Rii-Seez-Net-Technikern Sandro Frei (links) und Pio Geser über den Anschluss an das neue Glasfasernetz und den damit verbundene, raschen Datenfluss.